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2022 年度第 1 回獣医同窓会理事会 議事録 

 
日時：2022 年 5 月 6 日（金）19 時-21 時 
場所：ZOOM によるオンライン開催 
出席：19 名(内理事 18 名) 
高橋健(2)、南繁(6)、高瀬直敬(9)、星野佐登志(10)、高橋俊彦(11)、中出哲也(12)、廣田和久(16)、 

南 佳子(17)、岩野英知(27)、三好健二郎(28)、小池政紀(29)、福田茂夫(30)、華園究(35)、伊丹貴晴

(37)、内田玲麻(42)、田面木晴香(50)、椿下早絵(31・学内)、村田亮(37・学内)、吉田充宏(23・監事) 
 
欠席（委任状有り）：8 名 
田村孝(7)、小岩政照(8)、近藤厚(14)、平山和子(21)、工藤竜二(22)、西村謙一(26)、藤木純平(47)、藤

木純平(47・学内)、 
 
欠席：27 名（内理事 26 名） 
野村武(1)、冨士元祥治(3)、對島威(4)、加藤清雄(5)、小林邦弘(13)、重信隆夫(15)、川本哲(18)、植田

弘美(19)、松本眞一(20)、後藤正光(23)、古部康成(24)、高橋伸一(25)、川田耕司(31)、前原誠也(32)、
會津里衣子(33)、西川晃豊(34)、中村晃三(39)、足立真実(40)、堀あい(41)、権平智(43)、近藤悠太

(45)、広瀨拓哉(46)、家子貴裕(48)、橋本茉由子(49)、村上義樹(51)、大塚浩通(25・学内)、嶋田裕一

(5・監事)、 
 
連絡先不明：3 名(5 月 6 日現在) 
・美名口順(36)、陳内理生(38)、遠藤ちひろ(44) 
未決定理事：2 名(5 月 6 日現在) 
・52 期、53 期（現在選定中） 
 
開会 
１．出席者の確認(審議事項途中で報告実施) 

事務局長より出席者ならびに委任状より定足数(1/2 以上)を満たしており会議成立が報告された。 
 
２．会長挨拶 

南会長より挨拶があり活発な討議の依頼がなされた。 

 
I. 報告事項 

事務局長より議案書のとおり下記の報告がなされた（資料１）。 

1. 学園、大学および獣医類の近況について 
2. 獣医同窓会および校友会について 

  3. その他 

 

Ⅱ．審議事項および協議事項 
1. 2021 年度収支決算および監査報告について（資料２） 
 会計局長、監事の吉田氏より報告され、了承された。 
 
2. 2022 年度事業計画案について 
 本年度事業案について事務局長より議案書のとおり説明された。下記の点について討議の後、議

案書の内容について一部訂正され承認された。 
 

(1) 理事会開催について 
 第 2 回については、主に三愛賞候補者の推挙と決定に特化する形での開催が提案され、書面会

議での開催が提案された。その他、次年度までに決議必要な議案が発生した場合は追加すること

も提案され、了承された。 
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(4) 三愛賞・同窓生の部（第 17 号） 授賞式の開催 

植田啓一氏（28 期：沖縄美ら海財団総合研究センター動物研究室室長）の受賞が 2021 年度第

2 回同窓会理事会で決定していたが、COVID-19 感染拡大予防の観点より記念講演は延期する

こととなったが、講演動画などを HP 上などで同窓生に公開するなどの提案がなされ、植田氏

と協議することとした。また、獣医学類関係者のみではなく、学群(特に看護学類)へも案内や

周知が提案され、了承された。 
 
    (5) 三愛賞・卒業生の部（第 15 号） 

学生へ賞の存在についての説明などが必要との意見があった。また、本年度より学生委員会が

発足するため、その場でも賞の説明などをしていくなど少なくとも現在の 3 年生が卒業年度

になるまでにできる限りの周知をしていくことが提案され、了承された。 
 

(6) 三愛賞・同窓生の部（第 18 号）、三愛賞・卒業生の部（第 15 号）、特別三愛賞（第 11 号） 
選考委員については、会長、副会長に加えて公務員、生産動物、伴侶動物分野の 3 分野の職域

者で行うことが確認された。また、構成員の選出は理事から優先すべきとの意見もなされた。

また、できる限り現役職の人に選考員を担ってもらうことが必要との意見も出され、理事に該

当者がいない場合には理事以外の同窓生も含めて構成員を設定することが確認された。最終

的な構成員の選定は会長ならびに副会長に一任することで了承された。 
 

(8) 同窓会室の大型モニターの利用法について 
大型モニターについて同窓生会館２F の資料室への移設などを含めた検討が提案された。本件

については、執行員での検討を協議し進めていくことが承認された。ただし、アイデア募集の

ため引き続き継続協議とすることも提案され了承された。 
 

3. 2022 年度収支予算案について（資料３） 
 会計局長より予算案の説明がなされ、提案について了承された。 

 
4. その他 
 (1)50 周年記念誌の配布について 

50 周年記念誌については、全同窓生全員(会費未納者含む)に配布したいとの提案が会長より

なされた。また、理事からもこれまでの色々な同窓会の歴史を紹介する意味でも全員への配布

に賛成であると意見が出され、了承された。 
  (2)代議員について 

代議員について ZOOM などのネット対応可能な人への交代を促したいとの提案が会長よりな

された。理事からは、オンラインと書面のハイブリッド開催など間口は広く取る必要性を検討

すべきとの意見があった。また、少人数でも対面会議が可能となった場合は実施すべきとの意

見も出された。本件については、代議員会の場で提案されることが確認され、その内容につい

ては執行部に一任されることで了承された。 
   
  (3)今後の入学生獲得や学生の学力モチベーションについての協力 

会長より、今後の大学存続に関わる入学生獲得について何か協力できることがないかとの提

案が求められた。本件について、学生委員会を通した学生からの意見も求めてはいかがか、と

の意見が出された。また、獣医学類との関係性を築くためには、学類長の了解を得た上で本件

を進めるべきであることが確認され、会長から学類長へ提案する形で本年度発足する学生委

員会でも意見聴取などを行っていきたいとの意見が了承された。また、同窓生からのアイデア

を募集していきたい事も提案され了承された。 
 
閉会 

廣田副会長より閉会の挨拶がなされ閉会した。 
以上 


